



Sind Sie unsicher hinsichtlich
der Gültigkeit der
Bestätigung?

Einfach den QR-Code
scannen und prüfen!



KRAVAG

**KRAVAG-LOGISTIC
Versicherungs-AG**
Heidenkampsweg 102
20097 Hamburg
www.kravag.de

Ihre Fachabteilung
Firmenkunden Transport
Telefon: 040 23606-5830
Telefax: 040 23606-4366
info@kravag.de

KRAVAG - Postfach 103905 - 20027 Hamburg

Firma
Wilhelm Vormann Nutzfahrzeuge GmbH & Co. KG
Rahmedestr. 410
58762 Altena Mühlenrahmede

Hamburg, 28.01.2025

KRAVAG-Logistic-Police Nr. 752 85 341926734

Vertragsbeginn: 01.12.2013, Vertragsablauf: 01.01.2026

Versicherungsbestätigung

Guten Tag, sehr geehrte Damen und Herren,

Wir bestätigen Ihnen, dass für Ihre Haftung aus Verkehrsverträgen über die obengenannte Police in Verbindung mit den genannten Tätigkeiten aus der Betriebsbeschreibung Versicherungsschutz nach den folgenden Bedingungen besteht:

Als gewerblicher Frachtführer oder Spediteur/Kraftwagenspediteur ist die verkehrsvertragliche Haftung versichert

- nach den Anforderungen des § 7a Güterkraftverkehrsgesetz (GüKG)
- im Regional-/Wirtschaftsverkehr (200 km Umkreis ab Einsatzort) mit bis zu 40 SZR/kg
- im innerdeutschen Straßengüterverkehr mit bis zu 40 SZR/kg
- im grenzüberschreitenden Straßengüterverkehr nach den Bestimmungen der CMR innerhalb des geographischen Europas, von und nach den Mittelmeeranrainerstaaten und Zypern
- als Fixkosten-/Sammelladungsspediteur mit bis zu 40 SZR/kg nach § 466 HGB und ADSp 2017

Mitversichert

- sind Schäden, die beim Be- und/oder Entladen für den Auftraggeber entstehen, auch wenn diese vertraglich nicht geregelt sind.
- ist auch die Haftung aus der Beförderung gefährdeter Güter (Tabakwaren, Spirituosen mit mindestens 15 Volumenprozent Alkohol, Kommunikations- und Unterhaltungselektronik, Computer, Zubehör, Software, Mobiltelefone, mobile EDV-Geräte und Speicher (Chips und Prozessoren). Für alle Schäden durch Verlust (gleich welcher Ursache) und/oder für alle Schäden durch Beschädigung infolge Vandalismus jedoch nur bis zur vertraglich vereinbarten Entschädigungsgrenze je Transportmittel oder Lagerort.

Versicherungsschutz besteht auf der Grundlage unserer Allgemeinen Versicherungsbedingungen, sowie der vereinbarten Zusatzbedingungen, Anhänge und Klauseln.

Der laufende Beitrag ist vom Versicherungsnehmer beglichen.

Mit freundlichen Grüßen,

KRAVAG-LOGISTIC Versicherungs-AG

Dr. Klaus Endres

Jan Dirk Dallmer



Are you unsure about the validity of the confirmation?

Simply scan the QR code and check!



KRAVAG

**KRAVAG-LOGISTIC
Versicherungs-AG**
Heidenkampsweg 102
20097 Hamburg
www.kravag.de

Our specialist department
Corporate Clients Transport
Phone: 040 23606-5830
Fax: 040 23606-4366
info@kravag.de

KRAVAG - Postfach 103905 - 20027 Hamburg

Firma
Wilhelm Vormann Nutzfahrzeuge GmbH & Co. KG
Rahmedestr. 410
58762 Altena Mühlenrahmede

Hamburg, 28.01.2025

KRAVAG-Logistic-Police No. 752 85 341926734

Start of contract: 01.12.2013, expiry of contract: 01.01.2026

Confirmation of insurance

Dear Sir or Madam,

We confirm that insurance cover is provided for your liability arising from freight forwarding contracts via the above-mentioned policy in connection with the mentioned activities from the company description in accordance with the following conditions:

As a commercial carrier or freight forwarder/carrier the freight forwarding contract liability is insured

- in accordance with the requirements of Section 7a of the German Road Haulage Act (Güterkraftverkehrsgesetz (GüKG))
- in regional/commercial transport (200 km radius from place of operation) with up to 40 SDR/kg
- in domestic road haulage with up to 40 SDR/kg
- in international road haulage in accordance with the provisions of the CMR within geographical Europe, to and from the Mediterranean states and Cyprus
- as a fixed cost/collective freight forwarder with up to 40 SDR/kg in accordance with Section 466 HGB (German Commercial Code) and the German Freight Forwarders' Standard Terms and Conditions 2017 (ADSp 2017)

Co-insured

- are damages occurring during loading and/or unloading for the principal, even if these are not contractually regulated.
- is also the liability arising from the carriage of dangerous goods (tobacco products, spirits with at least 15% alcohol by volume, communication and entertainment electronics, computers, accessories, software, mobile phones, mobile EDP devices and memory (chips and processors). For all damage due to loss (regardless of the cause) and/or for all damage due to vandalism, however, only up to the contractually agreed compensation limit per means of transport or storage location.

Insurance cover is provided on the basis of our General Insurance Conditions, as well as the agreed additional conditions, appendices and clauses.

The current premium is paid by the policyholder.

Your sincerely,

KRAVAG-LOGISTIC Versicherungs-AG

Dr. Klaus Endres

Jan Dirk Dallmer